

Ojo

28-5-93

**Lo cortaron vuelo cuando iba a viajar hacia España**

## Austriaco llevaba maleta llena de mantos Paracas

Mantos y trajes precolumbinos avaluados en 300 mil dólares fueron decomisados por agentes del Resguardo Aduanero del aeropuerto Jorge Chávez en momentos que un ciudadano austriaco intentaba sacarlos del país hacia España.

El precioso tesoro que fue hallado en una maleta de viajero perteneciente a Herman Liebenwein, se decomisó en los precisos momentos que el extranjero iba a abordar el avión rumbo a España y por el nerviosismo que presentaba fue intervenido por los resguardos de la Brigada de Narcóticos del aeropuerto.

Al ser revisadas las maletas del austriaco se encontró en una de ellas decenas de mantos y trajes de la cultura Nasca y Paracas que según Liebenwein compró e intercambió con campesinos de la zona de Nasca y

por los cuales le cobraron poco dinero. Además indicó que él no sabía que se encontraba prohibida la compra de estos productos y sacarlos del país.

Los vigilantes informaron que el ciudadano extranjero es ingeniero en computación y coleccionista de antigüedades y al conocer de la celebración del onomástico de María Reiche quiso conocerla y también saber sobre su trabajo en las líneas de Nasca.

Por su parte el fiscal Omar Peña, de la tercera fiscalía provincial, chequeó la incautación de las prendas históricas valorizadas en el extranjero por lo menos en 300 mil dólares. Mientras tanto un cónsul de la embajada austriaca se hizo presente en el aeropuerto con la finalidad de verificar los hechos y comunicarlos a las autoridades competentes.



*Los mantos Paracas iban a ser llevados a España por el ciudadano austriaco, que es coleccionista de piezas de arte y antigüedades.*

Ojo: 28/5/93

